
Wählergemeinschaft Nordfriesland/Die Unabhängigen 
Antrag zum Kreistag 11.11.2011 
 
 
Beratung und Beschlussfassung über die Einführung e ines Dop-
pelhaushaltes ab 2013/2014 
 
Die Verwaltung wird beauftragt über die Ergebnisse und Erfahrungen 
des Kreises Pinneberg nach Einführung des dortigen Doppelhaushaltes 
2011/2012 in der nächsten Finanz- und Bauausschusssitzung zu berich-
ten.  
 
 
Begründung: 
Die Ergebnisse und Erfahrungen über die Arbeit der Verwaltung des 
Kreises Pinneberg nach Einführung des dortigen Doppelhaushaltes 
2011/2012 in doppischer Form dürften mittlerweile vorliegen.  
 
Der fast 800 Seiten starke Haushalt des Kreises Pinneberg mit seinen 
Berichten ließt sich sehr gut. Und auch die Darstellungen sind anspre-
chend.  
Schon unsere Arbeitsgruppe kann feststellen, dass unser vorgesehenes 
Berichtswesen einen sehr guten Fortschritt machen wird und allein des-
halb ein jährlicher Haushalt entbehrlich wird. Auch wird damit ein nicht 
unerheblicher Arbeitsaufwand für die Verwaltung vermieden werden. 
Zumindest waren die Hoffnungen des Kreises Pinneberg bei der dortigen 
Beschlussfassung über die Einführung des Doppelhaushaltes dahinge-
hend. 
 


